Ce masturbateur est l'accessoire idéal pour augmenter votre plaisir. Son matériel flexible lui permet de convenir à la majorité des tailles de pénis, en plus de le rendre compatible avec les lubrifiants à base d'eau ainsi qu'à base de silicone. L'utilisation régulière d'un masturbateur permet d'augmenter l'endurance sexuelle.

# Mode d'emploi

- Appliquer du lubrifiant à l'intérieur de votre masturbateur ainsi que sur votre pénis.
- 2. Insérer votre pénis en érection à l'intérieur du masturbateur.
- 3. Une fois votre pénis à l'intérieur du masturbateur, faites un mouvement de va-et-vient avec la main.
- 4. Il est également possible de créer de la succion. Pour ce faire, insérez votre pénis profondément dans le masturbateur. Avec votre main libre, tenez la base du masturbateur bien en place à la base du pénis. Avec votre autre main, fermez l'ouverture et tirez vers le haut. Une fois l'ouverture fermée, tournez doucement le haut du masturbateur sur la tête du pénis.
- 5. Bien nettoyer après l'éjaculation.

#### **Entretien**

Nettoyer le masturbateur avant et après chaque utilisation avec le nettoyant Steri-Clean. Laissez le masturbateur sécher à l'air libre avant de le ranger. N'utilisez pas de serviette ou de chiffon pour le sécher, leur utilisation peut transférer des bactéries et particules indésirables sur l'accessoire.

#### **Avertissement**

Si vous ressentez de l'inconfort ou de la douleur lors de l'utilisation du masturbateur, cessez l'utilisation immédiatement. Ne pas utiliser si vous avez des plaies ouvertes, lésions ou blessures sur votre pénis. Ne pas utiliser si vous êtes sous l'influence de drogues ou d'alcool, car cela peut altérer votre jugement et augmenter le risque de blessure.

#### Garantie

Pour toute information concernant la garantie de votre produit, veuillez consulter notre site internet:

#### floravi.com

N'hésitez pas à nous écrire pour nous faire part de vos commentaires: info@floravi.com

# **Floravi**

# MASTURBATOR MASTURBATEUR



User guide

Guide d'utilisation

This masturbator is the perfect accessory to increase your pleasure. Its flexible material allows it to accommodate most penis sizes and makes it compatible with both water-based and silicone-based lubricants. The regular use of a masturbator increases sexual endurance.

## Instructions for use

- Apply a water-based or silicone-based lubricant inside the masturbator as well as on your penis.
- 2. Insert your erect penis inside the masturbator.
- Once your penis is inside, start a back and forth motion with your hand.
- 4. It is also possible to create suction. To do so, insert your penis deeply into the masturbator. With your free hand, hold the base of the masturbator firmly around the base of the penis. With your other hand, close the opening and pull upward. Once the opening is closed, gently rotate the top of the masturbator on the penis head.

#### **Maintenance**

Clean your masturbator before and after each use with Steri-Clean cleaner. Allow the masturbator to air dry completely before storing it. Do not use a towel or cloth to dry it, as this can transfer unwanted bacteria or fibers onto your accessory.

# Warning

If you experience any discomfort or pain while using the masturbator, stop use immediately. Do not use if you have any open sores, lesions, or wounds on your penis. Do not use if you are under the influence of drugs or alcohol, as this can impair your judgment and increase the risk of injury.

## Warranty

For more information about your product's warranty, please visit our website: **floravi.com**.

For any questions or feedback, contact us at: info@floravi.com

## Masturbator

Soft TPE material

Hypoallergenic, non-toxic and body-safe

Phthalate free

Very smooth internal texture

100% waterproof

# Masturbateur

Material TPE souple

Hypoallergénique, non-toxique et sans danger pour le corps

Sans phtalates

Texture interne très lisse

100% étanche